

L'as Vegas

Clin d'œil sur le champion du Monde des BA !

Leur championnat 2008 se déroulait dans La Mecque allemande d'un autre trotteur, à Aix-la-Chapelle. Un site royal pour notre BA.

Texte et photos de Franck Haymann

Le BSZS (Bundessieger Zuchtschau) est l'équivalent d'une mondiale qui réunit près de 2 000 chiens. D'une même race, le berger allemand, sous la houlette du plus puissant club de race dans le monde, le Schaferhunde Verein, SV, qui aligne plus de 70 000 adhérents !



Vegas sur le podium posant avec le vice champion Odin.

Vegas aux grandes allures lors de la finale du dimanche.

Le titre est un jeu de mots facile que je dois à mon ami Alain. Comment rendre hommage sinon par l'image, à ce berger allemand d'élevage français, Vegas du Haut Mansard, qui montre que l'obstination et le courage finissent par payer : il remporte cette année le titre envié de sieger (champion), un résultat unique dans l'histoire de l'élevage français pour ce chien qui marquera sans nul doute l'élevage